

開店して2年半が
たちました

NPO法人在宅生活支援サービスホーム花凧の五番目の施設である「ぱりあふりーしょつぶ花凧屋」という小

の品物がお店にあります。

目的は、「使われなくなつた品物を活かす」ということで、「使われなくなつた物が、必要とする人に使つても

ブンしたのは、二〇〇六年五月一日でした。場所は札幌市西区平和の住宅街にある五階建てアパートの一階です。ここは、「花凧下宿」で行っています。

が見出される。そんな六

年五月一日でした。幸

福な出会いを繰り返

しながら、物も人と同

じように最後まで生き

るべきだ」との考え

古物商
『鑑札』は
ですか

り食事をしたりおしゃべりをしたりして、のんびり過ごせる場所であるとともに、「高齢者それぞれの「できる」に合わせて働いたり、ボランティアをしたりできる場所です。

六二・七坪の店舗には食堂と喫茶店があり、エステルーム、介護保険外のミニデイサービスと託児スペースもあります。加えて、ヘルパーステーションと社会福祉士による相談室もあります。

リサイクル品を販売

花道屋繁盛記

人と人とがつながって

サービスホーム花嵐 木村美和子理事長

木村美和子理事長



一一番不へいを書いた
ているのはリサイクル
の販売品です。リサイ
クル品は、地域の方が
「良かつたら役立てて
ください」と、持つて
来てくださった物が主
ですが、私を含めて花
風スタッフや会員、立
ち上げサポートなど
さまざまな人たちから
にいます。そのよう

ける方からの寄付
のみをお受けしていま
す。当初は、「処分す
るのにお金がかかるか
らあげる」とか、どう見
てもゴミとしか見えな
い物を持ち込む方もい
ましたし、今でもたま

つい先日のことでし
た。二十代後半とおぼ
しき女性が、「ドレッツ
サーをもらっていただ
けますか?」と言ひな
がら来店されました。
物を拝見するどとても

車からドレッサーを降ろしてくれたご主人も、「ありがとうございます」と丁寧に頭を下げられ、私の方が恐縮してしまったのですが、実はそのドレッサーは奥様の嫁入り道具で、来年小学校に上がる息子さんの机を購入したので、ということでした。

お帰りになる時、奥様は「買ってくださる方がいたら、大切に使

おたしゅさん
応援団

「この間シャツターが閉まっていたので、とうとうつぶれたんだと思つたよ。従業員慰安のためだつたんだね。ホツとしたよ」

みなさんへ支えられて、こうして今ある花
凧屋ですが、実はオーナーは初日から、来店し
たお客様に「いつまでするの?」「ここは、短期営業が
多かった店舗だからね」「こんなに安くてやつ
ていけるの?」

「心配で、ショットちゅう
う来ているうちにすつ
かり常連になっちゃつ
たね」
と、豪傑笑い。

The illustration features a large, stylized flower mascot head at the top, with a family of five people (two adults, two children, and one elderly person) holding hands below it. The family consists of a woman in a dark dress, a man in a grey shirt, a young girl in a white dress, a boy in a grey shirt, and an elderly woman in a dark dress with a cane.

イラスト・木村瑠

詳しいお話を、次回から。

きむら・みわこ 帯広市出身。北星学園大卒。社会福祉士、介護福祉士、ケアマネ。保育所、児童養護施設、特養等を経て、12年7月在宅生活支援サービスホーム花凧設立し、同12月NPO法人認証取得。高齢者下宿や訪問護、通所介護、移送サービス、宅老・託児、保険外ショートティ、「ぱりあふりーしょっぷ」「バリアフリー居酒屋」などを展開。ホームページhttp://www13.plala.or.jp/hananagi/